

Ein Dankeschön für treue Mitarbeiter

Volksbank Weschnitztal: Langjährige Mitarbeiter geehrt

Fürth/Weschnitztal. Engagierte und treue Mitarbeiter sind viel wert. Das wissen auch die Vorsitzenden der Volksbank Weschnitztal, Markus Haumann und Christian Joos. Bei einer Ehrungsveranstaltung in den Fürther Geschäftsräumen würdigten sie nun sieben Personen, die dieses Jahr Mitarbeiterjubiläen feierten.

Daniela Heumann und Bernd Rüter arbeiten inzwischen zehn Jahre lang bei der Volksbank. Heumann begann im Jahr 2012 als Privatkundenberaterin und sei in der Filiale in Fürth sowohl für Kunden als auch für Mitarbeiter beliebte Ansprechpartnerin. Rüter startete als Innenrevisor und Spezialist für das Aufsichtsrecht und WpHG Compliance. Besonders dankbar sind die Vorsitzenden für seine Unterstützung „an allen Ecken und Enden“, er unterstützt unter anderem den Vorstand als Vorstandsstab und Prokurist.

Seit 1997 arbeiten Claudia Maser, Pia Binder, Marc Bitsch und Martin Keil bei der Volksbank. Maser sei durch ihr effizientes und lösungsori-

entiertes Arbeiten bekannt und auch Binder werde durch ihre Expertise im Bereich Immobiliengutachten sehr geschätzt. Bitsch, Hauptansprechpartner der Geschäftsstelle Mörlenbach, erhielt zu seinem 25-jährigen Jubiläum Anerkennung für das, was er für die Bank leistet. Er sei das Aushängeschild für den südlichsten Teil der Volksbank. Keil falle nun schon seit 25 Jahren vielseitig einsetzbarer Mitarbeiter auf, der sowohl im Servicecenter als auch als Sachbearbeiter und EBL-Spezialist arbeitete. Seit 2020 ist er nun als Elektronischer Zahlungsverkehrsberater tätig.

Annette Webel glänzte mit 40 Jahren Mitarbeit der bei Volksbank Weschnitztal. 1982 machte sie ihre Bankausbildung in der Raiffeisenbank Mörlenbach, arbeitete nach der Elternzeit zunächst als Teilzeitkraft im Rechnungswesen und dem Zahlungsverkehr. Seit zehn Jahren besetzt sie wieder eine Vollzeitstelle und wird nun schon lange Zeit als zuverlässige und hilfsbereite Mitarbeiterin geschätzt. *les*



Treue Mitarbeiter sind bei der Volksbank Weschnitztal geehrt worden. Die Vorstände Joos und Haumann überreichten unter anderem Blumen. BILD: VOLKSBANK